

Carrefour continuera à acheter du soja brésilien

Par

Publié le 27/09/2003

Le groupe Carrefour, qui est l'un des premiers importateurs de soja brésilien en France, a précisé qu'il continuerait à en importer mais que les tests seraient multipliés par six et réalisés par des auditeurs indépendants sur les semences, dans les champs, lors du transport et à la sortie des usines. Carrefour exige que le soja contienne moins de 0,5% de produits OGM en contamination fortuite afin de répondre à la nouvelle législation européenne.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/carrefour-continuera-a-acheter-du-soja-brésilien/